

COMENTARIO AL EVANGELIO DE SAN LUCAS. La próxima reunión tendrá lugar el **miércoles 5 de marzo a las 18:00h en la sala multiusos (Cáritas)**. La participación es libre.



MIÉRCOLES DE CENIZA: 5 DE MARZO. Da comienzo el Tiempo de Cuaresma con el rito de la ceniza. La ceniza se pondrá en las eucaristías de: **8:30, 12:30 y 20:00 h.** Es día de ayuno y abstinencia.



JUEVES EUCARÍSTICO. Celebramos todos los jueves a las **19:00h hasta las 19:45h la Adoración Eucarística**. Os invitamos a participar en este rato de oración semanal.



CURSO PREMATRIMONIAL. La preparación de los novios a la celebración del sacramento del matrimonio tendrá lugar en nuestra parroquia el **1 y 2 de marzo**. Ya se han cubierto todas las plazas.



GRUPO DE MATRIMONIOS. Se reunirá el **domingo 9 de marzo, después de la misa de 12:30 en el Aula de San Agustín**. Las parejas interesadas pueden suscribirse en el despacho parroquial.



VÍA CRUCIS: A partir del viernes 7 de marzo, todos los viernes de Cuaresma, tendremos el ejercicio del Vía Crucis **a las 19:00h**. Este viernes 7, el grupo Lectio Divina se encargará de dirigirlo.



PARA HACER UN MUNDO NUEVO, únete al grupo "¡POR UN MUNDO NUEVO!"



TOMA Y LEE

PARROQUIA
SAN MANUEL Y SAN BENITO

Tiempo Ordinario (C) VIII Domingo 2 de Marzo de 2025

C/ Alcalá 83 - 28009 y C/ Columela 12 - 28001 MADRID

LA FALTA DE VERDAD

La veracidad ha sido siempre una preocupación importante en la educación. Lo hemos conocido desde niños. Nuestros padres y educadores podían «entender» todas nuestras travesuras, pero nos pedían ser sinceros. Nos querían hacer ver que «decir la verdad» es muy importante.

Tenían razón. La verdad es uno de los pilares sobre los que se asienta la conciencia moral y la convivencia. Sin verdad no es posible vivir con dignidad. Sin verdad no es posible una convivencia justa. El ser humano se siente traicionado en una de sus exigencias más hondas.



Hoy se condena con fuerza toda clase de atropellos y abusos, pero no siempre se denuncia con la misma energía la mentira con que se intenta enmascararlos. Y, sin embargo, las injusticias se alimentan siempre a sí mismas con la mentira. Solo falseando la realidad fue posible hace unos años llevar a cabo una guerra tan injusta como fue la agresión a Iraq.

Sucede muchas veces. Los grupos de poder ponen en marcha múltiples mecanismos para dirigir la opinión pública y llevar a la sociedad hacia una determinada posición. Pero con frecuencia lo hacen ocultando la verdad y desfigurando los datos, de manera que las gentes llegan a vivir con una visión falseada de la realidad.

Las consecuencias son graves. Cuando se oculta la verdad existe el riesgo de que vayan desapareciendo los contornos del «bien» y del «mal». Ya no se puede distinguir con claridad lo «justo» de lo «injusto». La mentira no deja ver los abusos. Somos como «ciegos» que tratan de guiar a otros «ciegos».

Frente a tantos falseamientos interesados siempre hay personas que tienen la mirada limpia y ven la realidad tal como es. Son los que están atentos al sufrimiento de los inocentes. Ellos ponen verdad en medio de tanta mentira. Ponen luz en medio de tanta oscuridad. [J.A. Pagola]

LECTURA DEL LIBRO DEL ECLESIÁSTICO 27, 4-7.

Cuando se agita la criba, quedan los desechos; así, cuando la persona habla, se descubren sus defectos. El horno prueba las vasijas del alfarero, y la persona es probada en su conversación. El fruto revela el cultivo del árbol, así la palabra revela el corazón de la persona. No elogies a nadie antes de oírlo hablar, porque ahí es donde se prueba una persona.

SALMO, 91: ES BUENO DARTE GRACIAS, SEÑOR.

DE LA 1ª CARTA DEL APÓSTOL S. PABLO A LOS CORINTIOS 15, 54-58.

Hermanos: Cuando esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: «La muerte ha sido absorbida en la victoria. ¿Dónde está, muerte, tu victoria? ¿Dónde está, muerte, tu aguijón?». El aguijón de la muerte es el pecado, y la fuerza del pecado, la ley. ¡Gracias a Dios, que nos da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo! De modo que, hermanos míos queridos, manteneos firmes e inmovibles. Entregaos siempre sin reservas a la obra del Señor, convencidos de que vuestro esfuerzo no será vano en el Señor.

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN S. LUCAS 6, 39-45.

En aquel tiempo, dijo Jesús a los discípulos una parábola: «¿Acaso puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán los dos en el hoyo? No está el discípulo sobre su maestro, si bien, cuando termine su aprendizaje, será como su maestro. ¿Por qué te fijas en la mota que tiene tu hermano en el ojo y no reparas en la viga que llevas en el tuyo? ¿Cómo puedes decirle a tu hermano: “Hermano, déjame que te saque la mota del ojo”, sin fijarte en la viga que llevas en el tuyo? ¡Hipócrita! Sácate primero la viga de tu ojo, y entonces verás claro para sacar la mota del ojo de tu hermano. Pues no hay árbol bueno que dé fruto malo, ni árbol malo que dé fruto bueno; por ello, cada árbol se conoce por su fruto; porque no se recogen higos de las zarzas, ni se vendimian racimos de los espinos. El hombre bueno, de la bondad que atesora en su corazón saca el bien, y el que es malo, de la maldad saca el mal; porque de lo que rebosa el corazón habla la boca».



«DE LO QUE REBOSA EL CORAZÓN HABLA LA BOCA»
(Lc 6, 39-45: 45)

De los sermones de san Agustín (Sermón 302, 10)

«No busques uvas en las espinas; te está vedado (cf. Mt 7,16). *De la abundancia del corazón habla la lengua* (Lc 6,45). Si algo puedes, si tú personalmente ya no eres malo, desea que el malo se convierta en bueno [...] Te doy un consejo: ¿Te desagrada quien es malo? Atento, no haya dos. Si se lo echas malamente en cara, te unes a él, aumentas el número mientras le condenas. ¿Quieres vencer el mal con el mal? ¿Quieres vencer la maldad con la maldad? Entonces habrá ya dos malicias a vencer. ¿No das oídos al consejo de tu Señor, que te dice por boca del Apóstol: *No te dejes vencer por el mal, sino vence el mal a fuerza de bien?* (Rm 12,21). Quizá él es peor; pero, dado que tú eres malo, sois ya dos malos. Mi deseo es que al menos uno fuera bueno. Finalmente, se le maltrata hasta la muerte. ¿Por qué también incluso después de ella, cuando ese castigo ya no le afecta nada al malo, y lo único que se consigue es ejercitar la malicia del otro malo? Esto es propio de un demente, no de uno que quiere hacer justicia».



CALENDARIO LITÚRGICO SEMANAL

Lunes, 3		<i>Eclo 17, 24-29</i> <i>Salmo: 31</i> <i>Mc 10, 17-27</i>
Martes, 4 San Casimiro		<i>Eclo 35, 1-12</i> <i>Salmo: 49</i> <i>Mc 10, 28-31</i>
Miércoles, 5 Miércoles de Ceniza		<i>Jl 2, 12-18</i> <i>Salmo: 50</i> <i>2 Cor 5, 20 — 6, 2</i> <i>Mt 6, 1-6. 16-18</i>
Jueves, 6		<i>Dt 30, 15-20</i> <i>Salmo: 1</i> <i>Lc 9, 22-25</i>
Viernes, 7 Santas Perpetua y Felicidad		<i>Is 58, 1-9a</i> <i>Salmo: 50</i> <i>Mt 9, 14-15</i>
Sábado, 8 San Juan de Dios		<i>Is 58, 9b-14</i> <i>Salmo: 85</i> <i>Lc 5, 27-32</i>